



本物に触れる体験を

校長 勝本 祥治

鹿児島市立
生見小学校
鹿児島市
喜入生見町
1365番地
TEL-343-0009

昼休みにウォーキングをしていると、紅白の花をいっぱい咲かせる梅の木、その花に集まるメジロや越冬するためやってきた鴨やジョウビタキが活発に活動しています。まだ寒い日もありますが、植物や動物の様子に春の訪れを感じることが出来ます。

さて、先日は、キャリア教育の一環として鹿児島ユニテッドFCの応援リーダーである田上裕さんをお迎えし、三年生以上の児童に講演をしていただきました。小学生の頃からプロサッカー選手になりたいと思っていた田上さんがどのような夢を叶えることができたのか。立ちはだかる壁をどうやって乗り越えてきたのか。夢を叶えるために大切なことは何か。御自身の経験を熱く語ってくださいました。本当にあつという間の四十五分でした。

私は、学校教育の中で、子供たちに「本物(実物)」に触れる機会を多く作りたいと思っています。本物に触れることでしか分からないことや養われる感性があると思うからです。

本年度も、「芸術鑑賞プロジェクト」「エアロビ教室」「プログラミング教育」「薬物乱用防止教室」「かごんま弁講座」など様々な「本物」に触れることが出来ました。来年度は、かごんま国体のラグビー競技観戦も決定しています。今後も計画的に教育過程に位置付けていきたいと思っています。「本物」「プロ」ということではありません。生見校区にもたくさん本物(実物)があると思います。そんな地域の人的・物的資源も、今後更に積極的に活用していきたいと思っています。

つい先日、三学期の始業式をしたように思っていました。すでに三学期の折り返しも過ぎ、卒業・修了までの授業日数も、それぞれ二十二日、二十三日となりました。年を重ねるごとに一年の早さを感じます。もうすぐそれぞれが、次の学年へと進級・進学してきます。一日一日を大切に、学校生活だけでなく、家庭生活でも一つでも多くの本物に触れる体験を通して、充実した日々を送ってほしいと思います。

夢を追いかける キャリア教育 講師：鹿児島ユニテッドFC 応援リーダー 田上 裕さん

14日(火)にキャリア教育の一環として、鹿児島ユニテッドFCの元選手で現在は応援リーダーを務めている田上裕さんをお招きして、3~6年生は、「夢」をテーマに講演を聞きました。その後、全校児童でスポーツ交流を行いました。



田上さんから、夢を実現するために大切なポイントを4つ教わりました。**①夢をもつ。②続けられる努力をする。③失敗を恐れずチャレンジする。④感謝の気持ちを忘れない。**この4つを大切にすることで、夢は実現に近づくという強い言葉に子どもたちは勇気付けられていました。

今月の一句
さくら色
教えてあげるよ
一年生
濱村 雫

【児童の感想より】 **米倉 花虎**
今日は、生見小学校に来てくださりありがとうございます。ぼくのあこがれている夢はVTUBERで、たのさんとは、目指していた夢は全然ちがうけれど、たのさんが教えてくださった4つの方法がぼくにも必要だと思いました。たのさんは「人には向き不向きがあるけど、そのことを人に言われてもあきらめてはいけない」と話していました。ぼくは、その言葉がすごくグッときました。たのさんは夢に向かって坂ダッシュをしていたそうですが、そういう努力の積み重ねが、たのさんの夢を叶えたんだとぼくは思います。ぼくは努力下手ですが、たのさんみたいに夢を叶えるために続けられる努力をしようと思います。そして、いつかたのさんみたいに人を楽しませる事ができる人になってみせます。



2月24日(金)
持久走大会

持久走大会試走・学校支援ボランティア

16日(木)に持久走大会の試走を行いました。24日(金)の本番に向けて、コースの確認と児童それぞれの目標タイムの設定が今回の試走の目的です。

公道を走るため安全確保がとても大切なのですが、担任だけでは難しい面もあるので、学校支援ボランティアコーディネーターの轟木先生に依頼して、地域の方々に立哨指導をお願いしました。4名の方が快くお引き受けくださったおかげで、先生方も安心して指導に携わり、子どもたちも安全に走ることが出来ました。ありがとうございました。

目標が定まった子どもたちは、いよいよ本番に向けて残りの練習をがんばることでしょう。本番が楽しみです。



【3月の主な行事予定】

- 1日(水) クラブ活動
- 3日(金) 6年生を送る会・お別れ遠足
- 8日(水) 委員会活動
- 9日(木) 移動図書館
- 15日(水) 学校評議員会
- 23日(木) 卒業式
- 24日(金) 修了式
- 27日(月) 離任式

